
 

 

 

 

 

 

 

 

 TITO  E’   CITTA’ ! 
 

Un riconoscimento ufficiale che gratifica la Cittadinanza, esalta il merito di una intera 
Classe Dirigente, premia l’impegno di tutta l’Amministrazione che la stessa cittadinanza ha scelto 
e che mi onoro di guidare con la massima responsabilità. 

E’ ancora più gratificante che questa data diventi traccia nella storia del nostro territorio in 
un  anno importante per la cultura della nostra civiltà : 

il 150° Anniversario della Unità d’Italia. 
Un sentito ringraziamento a S.E. il Prefetto di Potenza Dr. Luigi Riccio, alla Deputazione di 

Storia Patria per la Lucania,  nella persona del Presidente Prof. Antonio Lerra, per aver fatta 
propria l’istanza dell’intero Consiglio Comunale, avvalorando la proposta di contenuto storico 
istituzionale. 

Particolare quindi, l’atmosfera ed il contesto ed ancor di più, per questo, la necessità di 
considerare questa una nuova e bella occasione, motivo di slancio e fiducia nelle cose che devono 
accadere. La Città di Tito ha affiorato nella sua storia i motivi di questa richiesta, sono numerosi i 
Cittadini Titesi che hanno con il proprio contributo nei vari e diversi ambiti del sapere e 
dell’operare, in tutto il mondo, arricchito il divenire di Tito. 

Menzionarli sarebbe dovuto, ma offuscherebbe il valore dei tanti cittadini semplici che, 
giorno per giorno, hanno aggiunto alla gloria delle “Personalità” di spicco le qualità che rendono 
un luogo diverso da un altro  rendendolo  unico e persino attrattivo, quello che in breve definisce la 
nostra qualità della vita. 

Dobbiamo recuperare, conservare il meglio che ci è stato tramandato e dobbiamo anche 
progettare nel divenire la Città, mettere al centro di questo obiettivo il Cittadino, in un legame forte 
che accomuna le nuove generazioni alla Città senza bloccarli, che faccia delle esperienze altrove 
motivo di sfida nel trasferirle nella propria comunità e che l’orgoglio di riuscire sia la vitalità del 
luogo che senza la “Gente” rimane un posto qualsiasi. 

La Città di Tito, la Città di Tutti Noi ha uno straordinario tessuto sociale che merita di 
essere incoraggiato e sostenuto nella realizzazione delle ambizioni, consapevoli che le stesse 
possono essere raggiunte solo con sacrificio ed impegno, i risultati la conseguenza delle 
responsabilità. 

A noi tutti l’orgoglio di aver elevato la nostra comunità a Città, a noi la responsabilità di 
farla continuare a crescere, esaltandone le qualità mai bastevoli, la storia lo insegna. 
Da oggi Tito è quello che meritava di diventare,  Città. 
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  Pasquale SCAVONE 
            Sindaco della città 
  


